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Os vereadores que este subscreve, regimentalmen
te amparado, apresenta 

à Mesa, para que, ouvido o Plenário, seja remetid
a a presente INDICAÇÃO ao Sr. 

Prefeito Municipal, a fim de que se promova medid
as administrativas para que seja 

feita a reforma da Escola de Cafundão.
 

JUSTIFICATIVA: 

Faz-se necessário que o município dê um
a atenção a tal situação, pois a 

escola se encontra em situação precária 
e a obra de revitalização da mesma se f

az 

necessária para que seja feita a doaçã
o para a Associação de moradores d

o sub 

distrito de Cafundão . 

Assim, espera-se o aval dos demais pares desta Casa e àa pronta 

aquiescência por parte do Poder Exe
cutivo. 

Mariana, 11 de dezembro de 201
9. 

Antônio/Marcos Ramos 
amos Filho 

déê Freitas 


